



RAIFFEISEN



Der Radklassiker von Chur nach Arosa mit einem hochkarätigen Feld

Am Sonntag, 7. September, geht der Bergklassiker Chur–Arosa mit rund 200 Fahrerinnen und Fahrern zum 33. Mal über die Bühne. Bereits am Samstag, 6. September, können Kids zwischen 3 und 10 Jahren am Kindervelorennen in der Bahnhofstrasse Bekanntschaft mit dem Radsport machen.



Bergrennen
Chur-Arosa

Nach der erfolgreichen Premiere im letzten Jahr mit rund 80 Teilnehmern haben Kinder am Samstag zum zweiten Mal die Möglichkeit, am Kindervelorennen des RMV Chur in der Bahnhofstrasse Radsportluft zu schnuppern. Gefahren wird zwischen 10 und 14 Uhr in verschiedenen Altersklassen mit eigenen Velos, vom Dreirad bis zum Mountainbike. Auch Trottinets sind erlaubt. Die Streckenlänge beträgt 320 Meter. Der Sicherheit wird grösste Aufmerksamkeit geschenkt. Daher ist das Tragen eines Schutzhelms Pflicht. Zudem werden die Jüngsten auf ihrer Fahrt von einem RMV-Mitglied begleitet. Anmelden kann man sich am Start. Alle Teilnehmer erhalten einen Ballon. Das Ganze zum «Null-

tarif». Da macht das Strampeln doppelt Spass!

30 harte Kilometer

Das Radbergrennen von Chur nach Arosa gibt es seit 34 Jahren, heuer wird es zum 33. Mal ausgetragen. Der Start erfolgt am Sonntag um 11 Uhr auf dem Bahnhofplatz. Ehrenstarter ist Hans Amacker, Direktor der Rhätischen Bahn. Nicht ohne Grund: Die RhB feiert dieses Jahr das 100-Jahr-Jubiläum der Strecke Chur–Arosa. 2013 nahmen 194 Fahrer und 16 Fahrerinnen teil. Das OK mit Anton Zarn an der Spitze hofft, auch dieses Jahr wieder ein ähnlich grosses Feld begrüßen zu können. Und wie das «Salz in der Suppe» sind unter den Elitefahrern, Amateuren,

Junioren und Hobbyfahrern auch einige radsportliche Grössen mit ihren Teams mit von der Partie, darunter die amtierende Strassenmeisterin Mirjam Gysling sowie Denise Breu, die talentierte Tochter von Beat Breu, die für den RMV Chur startet. Ebenfalls am Start ist der 20-jährige Thurgauer Stefan Küng, der amtierende U-23-Europameister auf der Strasse und im Einzelzeitfahren. Am Strassenrand können die Zuschauer mitverfolgen, wie die Spitzenfahrer von Beginn weg aufs Tempo drücken. Nicht weniger als 30 Kilometer und 1191 Höhenmeter sind zu bewältigen. Ideale Standorte an der Strecke sind beispielsweise das Haldenhüttli ob Chur, die Kiesgrube Maladers und natürlich der schwere

Aufstieg nach Litzirüti. Gegen Mittag werden die ersten Fahrer im Ziel in Arosa erwartet.



Immer nur bergauf: Das traditionelle Radbergrennen Chur–Arosa hat es in sich.

Marschtabelle: Chur 11 Uhr, Maladers 11.13 Uhr, Castiel 11.23 Uhr, Galgenbühl 11.28 Uhr, Turra 11.30 Uhr, St. Peter 11.31 Uhr, Peist 11.36 Uhr, Langwies 11.47 Uhr, Litzirüti 11.53 Uhr, Arosa 12.03 Uhr.
www.chur-arosa.ch

PIETRO'S VELOSHOP AG



Bahnhofstrasse 14 • 7000 Chur
info@raetushof.ch Tel. 081 252 39 55

arcas

tretmaschinen



www.raetus-apotheke.ch



Kornplatz 12 7000 Chur Tel. 081 252 12 81
Fotos vom Kindervelorennen unter www.foto-wolf.ch



IMMOBILIEN AG
TREUHAND
www.bergerimmo.ch

